CARTA DEL **DECANO**



Gracias

Concluye un año y una legislatura y comienza una nueva etapa en la que tendré el honor y la responsabilidad de nuevo de ser Decano del COPAC durante los próximos cuatro años. Tanto si miro hacia atrás, como si lo hago hacia adelante, sólo puedo dar las gracias.

Gracias a los miembros de la Junta de Gobierno saliente por estos años de trabajo, dedicación y esfuerzo. Comenzamos en 2020 en unas condiciones muy difíciles debido a la pandemia y unos meses después falleció el hasta entonces decano Carlos Salas. Reponerse de los golpes ha sido duro, pero el apoyo constante y la determinación nos han llevado a poner en marcha proyectos de gran valor para la profesión, como el PAIPE, COPAC Mentoring, COPAC Nextgen, las Becas Carlos Salas o los Observatorios operacionales constituidos con entidades del sector.

Gracias también a todas las organizaciones que han confiado en este Colegio Profesional para trabajar en la mejora del transporte aéreo, con las que hemos establecido acuerdos de colaboración y convenios que suman conocimiento, experiencia y proyectos en común.

Gracias a los miembros de la Junta de Gobierno entrante por implicarse de manera activa con su Colegio Profesional para aportar su tiempo y su criterio, de forma que los pilotos tengamos la presencia, representación y voz que necesita una profesión tan exigente y con tanta responsabilidad, vinculada a la seguridad y al servicio de los ciudadanos.

Gracias a los colegiados que se suman a los proyectos que ponemos en marcha, como los peers del PAIPE, los observadores para Enaire y Aena, los examinadores del centro evaluador de competencia lingüística, los miembros del Turno de Peritos, los mentores de COPAC Mentoring o los colaboradores técnicos. Y gracias de antemano a los que se seguirán sumando a estas y otras iniciativas que pongamos en marcha en favor de la profesión y de una aviación más segura y eficiente.

Gracias a los colegiados que confían en el COPAC y envían sus consultas técnicas, sus PIPs, solicitan asesoramiento o recurren al colegio para cualquier cuestión profesional, y a todos los colegiados por formar parte de la única organización de carácter profesional que representa nuestros intereses y los de los usuarios, porque sólo así se puede sacar adelante el trabajo diario y el extraordinario, que es mucho.

Gracias a los alumnos piloto que a través de COPAC NextGen o de otras iniciativas para las nuevas generaciones de pilotos se acercan al Colegio y conocen los fines de la institución, buscan asesoramiento cualificado y entienden la importancia de construir comunidad y red profesional.

Y gracias al personal del COPAC por su compromiso con la institución y su trabajo diligente y constante.

No quiero terminar esta carta sin recordar la tragedia que ha afectado a numerosos municipios de Valencia. Todos nos hemos conmovido viendo la dimensión de la catástrofe en pérdida de vidas humanas y daños materiales o las muestras de solidaridad y apoyo, pero quiero destacar la labor de los pilotos de todos los servicios que, especialmente durante los primeros días, hicieron labores de búsqueda y salvamento en unas condiciones muy complicadas. Un valioso ejemplo del valor del servicio público que prestamos los pilotos a la sociedad.

Por último, os deseo a todos unas felices fiestas y un 2025 de salud y felices vuelos.

Carlos San José, decano del COPAC